

Annonce du Décès de Sœur Marie-Pierre GADRAS



« Je le crois, je verrai la beauté de Dieu, sur la terre des vivants » (Ps 26)

Née le 20 Mai 1932 à Saint Léger. Elle avait cherché son chemin et fait quelques essais de vie religieuse, en particulier chez les Dominicaines. Puis elle est allée aux Gardes, et c'est là que le Seigneur l'attendait.

Elle est entrée donc à l'Abbaye Notre-Dame des Gardes, au Diocèse d'Angers en France le 30 Septembre 1955, a fait sa profession solennelle en cette Abbaye le 7 octobre 1960. Elle faisait partie des 7 moniales fondatrices désignées au Dahomey (Bénin).

Elle était chantre. Elle s'est consacrée à la poterie, puis aux images (cartes proverbes) qu'on trouve dans les magasins des Monastères. Elle s'occupait aussi des jeunes qui venaient à l'hôtellerie, elle leur apprenait à dessiner...

Le 3 Août 1997, elle a attrapé une maladie des nerfs qui l'ont paralysée et elle a été rapatriée en France à Torfou, dans une maison religieuse où elle a été soignée. Malgré sa fragilité, elle avait toujours le désir de revenir. Elle marchait en s'appuyant sur un fauteuil roulant qu'elle poussait jusqu'à sa mort.

Depuis son retour de France, elle était toujours logée à l'infirmerie. Elle a beaucoup souffert à cause de cette maladie qui ne lui permettait pas de vivre comme tout le monde. Elle sentait des malaises dans son corps mais elle supportait cela avec amour pour le Christ. Surtout, elle ne voulait pas être à charge ou un poids pour la communauté et elle se débrouillait toute seule jusqu'au dernier moment. Elle avait une relation très facile.

Depuis quelques jours, elle ne s'alimentait plus.

Et voilà que le 13 Novembre 2021, à 23h, le Seigneur est venu la chercher avec tous les Saints l'amener au lieu de repos, dans la paix, dans sa 89^{ème} année.

Nous la recommandons à vos prières.

La sépulture aura lieu le Mercredi 17 Novembre 2021 à 9h.

Mère Abbessse et la communauté de l'Etoile ND